

Jean Claude Séférian

La crème de la crème

Nach dem erfolgreichen gemeinsamen Programm „Un Homme et une Femme“ von Marie und Jean-Claude Séférian, welches sie von der Elbphilharmonie bis München vor Corona präsentieren konnten, entstand unter dem Eindruck von Fernweh und der Sehnsucht, ungehindert zu reisen, ein neues Programm mit Chansons und Songs aus den verschiedensten Ecken der Welt.



La crème de la crème ist eine bunte Mischung aus den schönsten Chansons von Aznavour, Moustaki, Piaf und Breil. Begleitet wird Jean Claude Séférian von Christiane Rieger-Séférian am Flügel.

Obwohl Jean-Claude Séférian schon von Kind auf sang, studierte er zunächst in Nizza klassische Musik im Fach Klavier und schloss seine Studien in Münster ab. Erst der Tod seines Idols Georges Brassens 1981 brachte den professionellen Pianisten dazu, mit seinem Hobby, dem Singen französischer Chansons, sein Berufsfeld zu erweitern.

Veranstalter	KulturForumSteinfurt
Termin	Samstag, 28. September 2024, 19:00 Uhr
Ort	Borchorster Hof Kath. Kirche Ss. Cosmas und Damian Südring 2, 48612 Horstmar Kirchplatz 3
Eintritt	12,00 EUR
Anmeldung	E: volkshochschule@kulturforumsteinfurt.de T: 02551 148-20

